

## Team GREENERGY willhaben.at führt in der Motocross Meisterschaft in NÖ!

Marketing-Team

Das von willhaben.at unterstützte Motocross-Team Greenergy prägt derzeit das Geschehen der Amateur Masters Austria! In folgenden Bewerben zur NÖ Landesmeisterschaft führen Greenergy-Fahrer das Zwischen-Klassement an:

**JUGEND - Marvin** (Salzer)

**MX2 - David** (Schöpfbeck)

**MX Open - Pat**(rick Wimmer)

**Phil**(ipp Wimmer) freut sich in der gleichen Klasse wie sein Bruder über Platz 3 in der Halbjahres-Bilanz. **Rafael** (Auferbauer) hält seit dem Rennen in Parndorf am vergangenen Wochenende **Platz 2** bei den **Junioren** zu den Amateur Masters.

Nach der Sommerpause geht es am 5.9. wieder richtig zur Sache, wenn unsere 5 erfolgreichen Motocross-Sportler in Mittelberg bei Langenlois ihre Podiums-Plätze verteidigen!

Vielleicht schaffen wir ja einen **Willhabinger-Ausflug** und feuern die jungen Athleten kräftig an! Wer immer schon einmal **direkt vor Ort Motocross-Luft schnuppern** wollte, meldet sich bitte bis **Ende August** bei **Markus Auferbauer**.

